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鞘 歳 解 第 11回 例 会 報 告K4/め 描 闘帯

【府中 R C30周 年記念式典参加に振替】

日 時 : 平 成 4年 4月 1日

場 所 , 京 ニフラザホテル

第71回例会は移動例会とし、東京府中RC

台J立30周年記念大会に全員登録しました。

“冬“““ 〔フログラム〕

式 典 1 17100よ り記念式典が催され、

実行委員長投拶、各界の視辞、記念事

業発表、各種表彰、感謝状贈呈が行わ

れた。

特に加年以上 llI%出席表彰tこは山

席者全員がいしみなく拍手した。

記念議漬 :団野佐一郎氏が、日本サッカー

会事の議演を行った。

記念祝資会 :全員がテーブル席て創立卸周

年を祝う会食と、府中RC所 属の川村

敬一氏のテノールで楽ししヽ夕へを過こ

した

出席者 : 総 数  43名

出席者 30名

出席率 7317%

3ヽ33=第 72回 例 会 報 告(4/3) ■ヽ33占

〔於 :東京国際カントリークラブ〕

革72回例会はお花見懇観会を兼ねた夜間例

会とした。

司会 SAA杉 日  誠

☆点   鐘      会  長  日 中

☆Dタ リツンタ  「 さくらさくらJ

り″),  菊 地

☆お客様紹介

東京調布RC

会 長  日 中

南馬 友 直 万 沙子 桟

東京多庫RC

白井 重 光 照  子  様

石坂 文 夫様  久 鳴 達 也懐

永留 哲 郎様  養 坂 仁 司様

古屋 誠 児様  篠 塚 武 雄様

中村 陽 ―様  福 弁  孝 様

同野美智子様  西 尾 工 誼様

高取  渡  実 子様

東京稲競RC

小沢 利 夫様  本 吉 工 和桟

山本 英 同様  竹 村  質 様

二十嵐耕司様

東京八王子RC

関戸新一郎様

☆ 会 務 報 告   会 長 日中  賢

ネ3月 28日、ツロフチニスト多摩の集会に招

待され、宮本幹事とともに出席しました。

ネ3月抑日 朝 霞RCの チャーターナイトに

日本幹事とともに出席しました。

ネ4月 1日 府 中R C31周年記念大会に全員

登録で出席しました。



☆ 幹 事 報 告
子報告事項なし。

☆委員会報告

★親 睦委員会

幹 事  宮 本 達藤 二 郎 今 日は楽しくゴルフができまし

た.ス コアも満開でした。

家生日茂夫 現 クラフ、種加の皆様と大変た

のしい花見ゴルフができました。

,神   お  お 客様ようこそ、楽しいゴルフ

ができました。

高野 範 域 結 婚祝いありがとうこさいます。

販倉 正 博 帆 Fで、 4月 8日 と言うことで

4-3を 旨いました。すメテンタ。

日中  賢  沢 山のお客様をおむかえして。

以上 合 計 半 84,000円

★ 出 席 委 員 会

〔出 席 報 告 〕       橋 本 章 夫

奥末 博 勝

ニコこコBO X

本吉 正 和、山本 英 司、二十嵐 耕 司、

竹村 費 (東京穏域RC)本 田は会長、幹事、

次期会長、幹事のご招行あ19がとうごさい

ます。たのしい」ルフが出来ました。

白井 重 光 (東京多厚RC:特 別代表)

初めて親兄弟―結のお花見つJ会に参力8させ

ていたたいて。併せて、馬券が当たりまし

たのて。

西尾 正 脅 (東京多厚RC)本 口はJル フコ

ンペに参加させていたたき、ありがとうこ

さいました。スコアに関係なく楽しかった

です。

百取  渡 (東京多庫RC)桜 のたを挑めな

がら楽しいゴルフをさせていただきました。

豪坂仁司 〈東京多厚RC)観 桜会にお志ね

きいたたきありがとうこさいました。

福井  争 (東京多厚RC)花 見例会に出席

させていただき、又楽しいJル フで大変お

世話になります。

吉尾 訊 児 (東京多厚RC)本 国はわせ話に

なります。

斬海源四郎 多 クうブの皆さん、御夫人の皆

さんようこそ。8TO、 今日と最高てした。

赤尾 未 挺 花 見例会を祝し＼ また家内の3L

生B祝 を有難うこさいます。

佐ね 和 度 甲 子園準低勝おめてとう。

大熊 悔 夫 規 クラブ、兄クラブの方々よう

こそ、今月は結婚記念口と幹事から言われ

たので。

指□ 洋 三 喪 生CBさんに大変め世話になり

ましたので。

足立潤二郎 福 井犠、松原様、軌倉様、今日

は家内が大変お世話様になりました。

日本 説  大 勢のおg様 を迎え、たも満開て

大変うれしいことです。

橋本 幸 夫 社 会福祉協務会のチャリティゴ

ルフtここ協力いたたきまして。

総数 出席 MU 欠席 出 席 率

森昌 4 3
０
そｂ^ 1 1 7 0ヤ

事足 4 3 30 1 12 731袴

〔欠席届者〕大松 助 二、小島周二郎、

増川 衛 、津守 弘 範、吉日 文 夫、

吉原光太郎、小坂―郎

〔欠席者〕 松 原  健 、中山 tB武

〔出席免際者〕2名

函 坐 盟 お 花 見 懇 規 会 醸 坐 的

体 :東京国際カントリークラブ

司会 SAA 45野 栄 ―

内 開 会 の 群    会  長  日 中  賃

途 接  拶     親 睦季員長 城 倉 工 博

会 会 場ホス ト扶拶  東 京国際CC支配人

北村 章 彦

写 演 奏   渡 辺春子争アンサンブル

乾 杯      SC会 長 永 留 哲 日|

お客様一言挨拶    お 客様全員

ゴルフ会成機発表優勝者紹介

春 の う た

「花」 「書のイ寸 」 「おぼる月夜J

全員唱歌

証生日祝 結 婚記念 日祝

「手tこ手つないてJ

以上、盛り沢山のメニE2~の 中で天候にも

0ま れ、多厚の夜桜を心ゆくまで観資し、美

味しい料理に舌づつみを打う、会員夫人を台

めて、楽しい例会をとじました。
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【

〔これが知つてる人は知 っているという、

かの本人鋼であるb吉 尾 さんの手作 リ

なので原爆的に美味であ ったとか。〕本

m l―  【ク ラ ブ 協 議 会】ml―

(各委員会経過報告及び今後の方針〕

◆□―タ リー財 団委員会

委員長 ま 生日茂夫

ロー'リ ー財8と しては口噴大変お世話さ

まになって居ります。お暗様をもうまして本

年度はボールハリスフェD― は 3名の方の御

協力によ19目りをAE成致すことが出来ました。

厚<御 ネし申し上げます。叉準ハリ又フェ0-

につきましては現在まで(こ9名の御協力を頂

いて居りますが、日解は30名と云うことでこ

さいますので、是非上半期迄には目的を達成

致した<存 じております。今後会員皆様の絶

大なる御協力をお願いしたいと思って居りま

す。尚、本年度は当クラブに供t てヽも交換留

学生希望が2名 ございましたので、今後は当

クラブでも国際情勢になり益々沢山の希望者

が出ると思いますので年度内に準ボールハウ

スに会員の卸協力が必要と思われますので宣

し<御 協力をお願い致します。

◆国 際言 少年 委 員会

書員長 新 海源四郎

担当委員会としては、分野が広く年度計画

を最小て最大を理想として、目惇を掲lfたが、

〈留学生のホームスティ手)結 果は、R財 団

奨学生店募関係事の事、来日交換■生を例会

受話て紹介てきた位で、つうブの中でこの章

員会が何をやるべきかをある程度理解できた

状態である。

来年度t[京いては、もぅと□一つリーつう

フが派遣した実■生との賓 rL、来日高校大学

の奨学生との身i二な交流を考え、いくつかの

□の学生を知る事t」ら手をつけられたらと思

われる。

●国 際 奉 仕 委 員 会

委員長 突 末 博 勝

□際奉仕活動とこう、広く漠然とした、テ
ーマの中で残された後半について、次の活91

を決定しました
“
モンゴルの子供たうに鉛筆とノートを贈る

う
わ

経済基盤の確立と共に、義務教育に大変カ



を入れて卜ヽるモンゴルては経済的理由て教育

環境は決して十身てはなく、日障喜仕活動の
一環として文具用品 (鉛寄、ノート中心)を

集め、贈る。

具体的には、多摩グリーンロータリークラ

ブ、ツロフチミストを中心に、2月より活動

をおめている。い多摩二Il―夕つンタイムズ

の紙面に掲載し、多摩市全域に働きかけ、当

クラブ員、事務所、ショールーる手、数箇所

を収空場所とし、4/1～ 4/3tlまでの期間に、

鉛=21XI本 (使い古しの鉛事は12cm以上)ノ
ート的0～ 10∞冊を目標とし、国際奉仕奏員

がモンゴル大使館に運搬し、贈る。尚、当企

画は、出来ることなら、次年度委員会にも相

談し、継流的に行えたら最良かと思います。

◆親 睦 委 員 会

委員長 域 倉 正 常

規睦章員会を2月 5日 に行ないました。現

在までの経過報告及び今後の方針、前期は 8

月 7日、七夕、会員家族のロータリーに対し

て理解を深めて親建をはかり、又、ビジ,一

を暖かく迎え開催致しました。10月16、17日

は、観建旅行に一泊てま間温泉 (長野県)に

行き17Bは 務高カントリーCCで 雨の中をゴ

ルフを行ないました。又、12月25日はクリス

マスll―ティー、会員家族の楽ししツ ―ヽティ
ーでした。残り3ヶ月ですが、 4月 8日 は、

お花見会、又、6月 3、 4日 tま親崚旅行の企

画された行事で有り、親睦委員全員が協力し

て規嵯活動を実行する事によってfl間言誠の

軽成を計る一方、会員家族のロータリーに対

する理解を深めて頂くことが、クうブにとっ

て特に重要と考えます。

◆ク ラブ毒仕 委 員 会

副委員長 赤 尾 秀 雄

当章員会の本来の目的、機能は、クうブ奪

ll関係の特定委員の相互関連を調整し、その

活動を支援する立場にあり、各委員会の活動

計画について完全達成を期するため、道時、

炉辺会議を中心に各委員長の交流を計ること

にあります.

しかし、調に残念ながら、横倉 (恒)雪 員

勲の病気療ま1こよる長期体会の事態が発生し

たこともあり、現在までのとこる、殆どその

機能を実たせない状況【こあります。小生も副

安員長の立場にありますが、一方で会長エレ

クトとして次年度への対応もあり、充分に代

役をつとめるに至らないことを、強く反省す

るとこうであります。

ネ年度も残すとこる数力月になりましたが、

可能な限19その役割を実たすべく努力する所

存です。何かと至らない点も多々あるかと存

じますが、各委員会のこ協力をお臨い致した

いと存じます。

◆雑 魅 委 員 会

委員長 吉 日 文 夫

轄読安員会の方針は、多摩グリーンRCも

2年 目をIEえましたので、機関誌 「ロータリ
ーの友」を会員の方々に活読して頂き、2750

地区たけでなく、全国のRCが どのような親

畦や奉仕活動を行っているかをき者にして頂

くことにあります。その実施の一つとして、

終諸の読後感を印象に残った記事や、企画実

行したいヒントなどを発表して頂くことがあ

りました。月一度の予定でしたが、発表の予

定がとれなかったのて、今まで3名 の発表た

けですので、さらに期間中2～ 3名 の方を予

定しております。又、IIS業奉仕委員会が実施

した企業訪間、社会奉tt委員会による 「老人

ホーム」の見学等の機会がありましたが、今

後そのような企画実施を 「□―,リ ーの友」

へ写真もそえて投稿する計画です。

4月 は 「雑誌月間」のため、雑誌に関した

卓話を検討中です。

多摩センタービル7F

EL 0423(72)6483/FAX 0423(72)6494

ヌ例会国 3ヨ 水層日打230月 の最終例会48130


